

Infección uterina (metritis)

Diagnosís:

Síntomas-

- Fiebre
- Sin ganas de comer
- Producción de leche está bajada
- Retención de la placenta
- Una descarga apestosa
 - Es normal que la vaca tiene una descarga por unas semanas después del parto
 - Busque para una descarga sangrienta, de consistencia rala y un olor mal

Las causas de metritis-

Durante el parto, el útero se estira mucho o se queda dañada. Por eso, útero no puede resistir bien una infección ni tampoco puede expulsar el resto de lo que contiene después del parto

- Un parto difícil
- Una placenta retenida
- Condiciones no sanitarios durante el parto
 - Si vas a ayudar en la parición, siempre lave bien las manos y use una manga.
 - Es muy importante que no meta bacteria dentro de la vaca cuando mete sus manos
- La vaca no tiene defensa contra las bacterias si está débil
- Alimentación inadecuada a las vacas secas

De alta importancia:

Siempre trata a la vaca que está pariendo con manos lavadas, equipo limpio. Lave también al trasero de la vaca. La limpieza es esencial

Tratamiento:

Avísele a su supervisor

- Hable con Matt o Jim si piensas que una vaca tiene metritis— En muchos casos, las vacas con metritis ya han sido tratados.